

**PROBLEMATIK SANTRI DALAM PEMBELAJARAN
TAHFIDZUL QUR'AN
(Studi Kasus Di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Bejen
Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh:
Muhammad Zaimul Anam
NIM 1710110261**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Muhammad Zaimul Anam
NIM : 1710110261
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : **Studi Analisis Problematika Pembelajaran Tahfidzul Qur'an di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Bejen Kajeksan Kudus**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 3 November 2022 sampai 31 Januari 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 31 Januari 2022

Dosen Pembimbing

Zaenal Arifin, M.S.I

NIP. 197904081008042016



KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 432677 Fax. 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Muhammad Zaimul Anam**
NIM : **1710110261**
Fakultas/Prodi : **Tarbiyah/PAI**
JudulSkripsi : **“Problematik Santri Dalam Pembelajaran Tahfidzul Qur'an (Studi Kasus di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Bejen Kudus)”**

telah diujikan pada 1 Maret 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ahmad Falah, M.Ag.</u> NIP. 197208222005011009 Ketua/Penguji I	16-03-2022	
<u>Hj. Ida Vera Sophya, M.Pd.</u> NIP. 197903212009012001 Penguji II	18-03-2022	
<u>Hj. Any Umy Mashlahah, M.Pd.</u> NIP. 197903052009042016 Sekretaris/Penguji III	17-03-2022	
<u>Zaenal Arifin, M.S.I.</u> NIP. 197904081008042016 Dosen Pembimbing	18-03-2022	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	18-03-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Muhammad Za'imul Anam NIM. 1710110261 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Januari 2022

Yang menyatakan



Muhammad Za'imul Anam

MOTTO

خَيْرُكُمْ مَنْ تَعَلَّمَ الْقُرْآنَ وَعَلَّمَهُ

“Sebaik-baiknya kamu adalah orang yang belajar Al-Qur’an dan
Yang mengajarkannya.”

وَمَنْ جَاهَدَ فَإِنَّمَا يُجَاهِدُ لِنَفْسِهِ

“Barang siapa yang bersungguh sungguh, sesungguhnya kesungguhan
tersebut untuk kebaikan dirinya sendiri.”



PERSEMBAHAN

Puji syukur walhamdulillah atas terselesainya skripsi ini. Dengan teriring do'a dan penuh ketulusan, kupersembahkan karya ilmiah ini kepada:

- Bapak H. Turmuzi dan Ibu Hj. Faizah selaku kedua Orang tuaku yang tak pernah lelah memberikan dukungan, semangat, motivasi, dan untaian do'a dalam segala aktifitasku.
- Mas Syamsul, Mbak Silvia , dan Dek Ulil selaku saudara-saudara kandungku atas dukungan dan motivasinya.
- Sebuah nama selaku calon pendamping hidupku dan keluarganya yang selalu ada untukku dan mendampingi dalam setiap langkahku.
- Keluarga Besar Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus, Mulai dari segenap Dewan Pengasuh, Dewan Asatidz, jajaran pelaksana, dan seluruh santri yang telah menjadi sumber inspirasi dalam skripsi ini.
- Rekan-rekan Kelas G PAI 2017 selaku rekan senasib seperjuangan dalam menempuh studi di IAIN Kudus.

Terima kasih dan semoga segala kebaikan selalu menyertai kalian, amiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/ü
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِيْ	'a>lam iy
*Ain/Hamzah di Belakang		*Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	qara'a	الْفُرُوعْ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	gairi>
قَرَاءْ	qara'a	القضاءْ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئْ	syai'um
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالَ الدِّينِ	Jama>huddi>n	جَمَالَ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillah, segala puji syukur kepada Allah sang maha segalanya yang menciptakan alam semesta dengan begitu sempurna sebagai tempat manusia untuk menuntut ilmu. Karunia, rahmat, hidayah, dan inayahNya yang begitu besar tak henti-hentinya mengalir menyirami kalbu manusia untuk tetap semangat, pantang menyerah, dan selalu sabar. Syukur walhamdulillah penulis diberikan kesehatan, kesabaran, dan kekuatan dalam menyusun skripsi ini sampai tahap akhir.

Iringan sholawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang menjadi panutan bagi seluruh alam, keluarga, sahabat, dan ummatNya. Berkat karunia dan ridloNya jualah penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam Ilmu Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul “Studi Analisis Problematika Pembelajaran Tahfidzul Qur’an Santri Pondok Tahfidh Yanbu’ul Qur’an Remaja Bejen Kudus”

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih sedalamdalamnya kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah merestui penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberi arahan tentang penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Rijal Zahriyal Falah, M.Pd.I, selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus yang telah memberikan restu dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Zaenal Arifin, M.S.I, selaku dosen pembimbing yang bersedia meluangkan waktu dan senantiasa dengan sabar membimbing serta memberi arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen/staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Romo KH. Saeun Adhim selaku Ketua Pelaksana dan Asatidz serta staf pelaksana Pondok Tahfidh Yanbu’ul Qur’an Remaja Bejen Kudus yang telah memberikan izin penelitian dan memberikan informasi yang dibutuhkan oleh penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

7. Bapak, Ibu, dan segenap keluarga yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini.
8. Teman-teman kelas G PAI 2017 yang telah berjuang bersama dan saling memberikan semangat serta motivasi.
9. Orang-orang yang telah memberikan semangat dan mendukungku dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga amal kebaikan kalian atas bimbingan dan dukungannya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, dibalas dengan kebaikan pula oleh Allah SWT. Selanjutnya penulis tidak dapat membalasnya kecuali ucapan terimakasih.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena kesempurnaan hanya milik Allah SWT. Oleh karena itu kritik dan saran diharapkan mampu menjadikan motivasi bagi penulis untuk membuat karya yang lebih baik lagi. Namun penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat, khususnya bagi penulis sendiri dan bagi para pembaca pada umumnya.

Wassalantu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 25 Januari 2022

Penulis

Muhammad Zaimul Anam

1710110261